



ぞうぐみだより



2020 年度 11 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

さまざまな色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。子どもたちは、落ち葉を嬉しそうに集めたりちぎったりして、それぞれの遊びを見つけ楽しんでます。先月のうんどう会ごっこを経験して、さまざまな活動に興味をもつようになり、今ではもうぞう組だけの遠出散歩や12月のあそぼう会ごっこへと気持ちが向かっています。「がっきをつかうのかな?」「大太鼓やりたいなあ」などとワクワクしながら、友だちと話をしています。子どもたちと話し合いながら、みんなが楽しめる出し物を考えていきたいと思ひます。

☆うんどう会ごっこ☆

10月2日(金)に楽しみにしていたうんどう会ごっこがおこなわれました。当日は、朝から会場であるホールに掃除機をかけたり、雑巾がけをしたり皆で協力し合いながら積極的に会場準備を進めてくれました。朝の会では、楽しみだけれども緊張するという声も聞こえていました。「がんばるぞ! エイエオー!」のかけ声をかけると元気がでたようで、年長パワーを込めてからホールへいざ出陣! リトミックからレッツダンス! 「鬼滅の刃」をパワフルにかっこよく披露することができました。はじめのことば・おわりのことばも堂々と伝え、また一回り大きく成長した子どもたちの姿を見ることができました。後日、乳児組にうんどう会ごっこのお披露目会があり、一生懸命頑張る姿に感動してもらい、盛大な拍手をいただくことができました。

子どもたちにも励みになったようです。



☆今月のうた☆

～せかいじゅうのこどもたちが～

・せかいじゅうの こどもたちが
いちどに わらったら
そらも わらうだろう
ラララ うみも わらうだろう

・せかいじゅうの こどもたちが
いちどに ないたら
そらも なくだろう
ラララ うみも なくだろう

ひろげよう ぼくらのゆめを
とどけよう ぼくらのこえを
さかせよう ぼくらのはなを
せかいに にじを かけよう

・せかいじゅうの こどもたちが
いちどに うたったら
そらも うたうだろう
ラララ うみも うたうだろう

☆何色の世界? ☆

お店屋さんごっこの品物作りでは、ぞう組は双眼鏡を担当しました。トイレットペーパーの芯に、色とりどりのセロファンを貼り、のりを付けて、折り紙を巻いて…。貼り付けに悪戦苦闘しながら完成した双眼鏡ができたときは大喜び。覗いて見ると「わーすごいみんな青だ!」「緑の世界!」としばらく色の世界を堪能していました。が、これはお店屋さんごっこで売ることを話すと「えー売りたいくない」「じゃあこれ買おう」と、やはり自分で作った作品には愛着があるようでした。マイ双眼鏡 GET することはできるのでしょつか…。

☆お願い☆

肌寒くなってきましたので、散歩用に薄手のジャンパーをご用意ください。クラスにある専用のカゴに入れてください。よろしくお祈ひします。

- ①事故防止のためフード、紐のついていないもの。
- ②動きやすいもの。
- ③名前の書いてあるもの。
- ④週末には持ち帰り、洗濯をお祈ひします。

